

Wechsel an der Spitze:

Luigi Di Cola neuer Geschäftsführer von Hoval Schweiz

Vaduz/Feldmeilen, 18. Mai 2022 – Per 01. September 2022 wird Luigi Di Cola die Geschäftsführung von Hoval Schweiz übernehmen. Der 50-jährige Branchen-Experte folgt auf Daniel Weltin, der das Unternehmen nach vier Jahren erfolgreicher Führung verlassen hat. Patrick Schmid, Leiter Finanzen und Dienste bei Hoval Schweiz, wird das Unternehmen ad interim führen.

Die Gruppenleitung der in Vaduz (Liechtenstein) ansässigen Hoval Gruppe teilt einen Wechsel in der Geschäftsführung der Schweizer Ländergesellschaft mit: Der erfahrene Branchen-Experte Luigi Di Cola wird per 01. September Geschäftsführer von Hoval Schweiz und folgt damit auf Daniel Weltin, der das Unternehmen nach vier Jahren verlassen hat. Luigi Di Cola ist 50 Jahre alt, wohnhaft in Wiesendangen/ZH, verheiratet und Vater von zwei Kindern. Seine Berufslaufbahn begann in einem HLK-Ingenieurbüro, bevor er für ein renommiertes Unternehmen im Bereich Wärme- und Kältetechnik zunächst in der Schweiz und danach aus Dänemark heraus europaweit im Business Development tätig war. In der Folge wirkte er als CEO verschiedener HLK-Firmen, ehe er als Mitglied der Gruppenleitung eines grossen Heiz- und Klimatechnikherstellers die Leitung Verkauf & Service übernahm. In seiner letzten Tätigkeit leitete er als CEO erfolgreich die RWD Schlatter AG und war Mitglied der Divisionsleitung "Türen" der Arbonia AG.

"Wir sind überzeugt, dass Herr Di Cola sowohl durch seine fachliche Kompetenz wie auch seine Persönlichkeit ein wertvoller Zugewinn für Hoval Schweiz sein wird", so Peter Gerner, co-CEO der globalen Hoval Gruppe. "Im Zuge seiner Tätigkeit als CEO der Arbonia AG lernte er Hoval bereits gut kennen und freut sich nun sehr, Teil der Hoval Familie zu werden."

Di Cola folgt auf Daniel Weltin, der seine Position als Geschäftsführer bei Hoval Schweiz für eine persönliche Auszeit per 31.03.2022 niederlegte. Bis zum Stellenantritt von Luigi Di Cola wird Patrick Schmid, Leiter Finanzen & Dienste bei Hoval Schweiz, die Geschäftsführung ad interim übernehmen. "Daniel Weltin hat den Markterfolg von Hoval in der Schweiz, gemeinsam mit den Mitarbeitenden, in den letzten vier Jahren massgeblich positiv weiterentwickelt. Wir danken ihm, zusammen mit der ganzen Hoval Familie, herzlich für das in den letzten vier Jahren geleistete und

wünschen ihm für seine Zukunft alles Gute!", sagt Peter Gerner.



Bildunterschrift: Luigi Di Cola, per September 2022 neuer Geschäftsführer Hoval Schweiz, bringt viele Jahre Branchen-erfahrung mit. (Bild: Hoval AG)

Über Hoval

Hoval zählt international zu den führenden Unternehmen für Raumklima-Lösungen. Mehr als 75 Jahre Erfahrung motivieren das Unternehmen immer wieder zu innovativen Systemlösungen. Die Gesamtsysteme zum Heizen, Kühlen und Lüften werden in mehr als 50 Länder exportiert.

Als Spezialist für Heiz- und Klimatechnik ist Hoval ein erfahrener Partner für Systemlösungen. So kann man zum Beispiel mit Sonnenenergie Wasser erwärmen und mit Öl, Gas, Holz oder einer Wärmepumpe die Räume beheizen. Hoval verknüpft die unterschiedlichen Technologien und bindet auch die Raumlüftung in dieses System ein. Leitlinie des Handelns ist die gelebte Verantwortung für Energie und Umwelt: Im Zentrum der Entwicklung der Heiz- und Lüftungssysteme steht bei Hoval immer die Energieeffizienz. Hoval Schweiz wurde 2022 durch Wahl von mehr als 400 Schweizer Architekten als "Architects' Darling" ausgezeichnet.

Pressekontakt

Hoval Schweiz:

Hoval AG
Mark Appel, Leiter Marketingkommunikation
General Wille-Strasse 201 – CH-8706 Feldmeilen
Phone: +41 (44) 925 63 83
E-Mail: mark.appel@hoval.com
Internet: www.hoval.ch